

Detenidos por la PDI en Los Andes: tenían cultivo indoor y más de 59 mil dosis de marihuana

La Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado Los Andes de la Policía de Investigaciones de Chile, detuvo a dos personas dedicadas al cultivo y comercialización de cannabis, quienes en su poder tenían droga avaluada en más de 238 millones de pesos.

Los oficiales en un trabajo realizado en conjunto con la Fiscalía Local, realizaron diversas técnicas investigativas amparadas en la Ley 20.000, detectando la existencia de un sofisticado sistema indoor, para el cultivo de cannabis, donde se mantenía droga a granel, para su posterior dosificación y comercialización en distintos lugares de la comuna.

#### Anuncio Patrocinado

En el procedimiento donde se intervino un domicilio en el sector de Las Vizcachas, se incautaron 289 plantas y junto a ellas, 1.845 gramos de la misma sustancia ilícita, además de una pistola a fogueo marca Zoraki, 37 cartuchos 9mm, equipamiento tecnológico utilizado para el cultivo y dos teléfonos móviles.

Por instrucción del Ministerio Público, los imputados fueron puestos a disposición del Juzgado de Garantía de Los Andes para ser formalizados, instancia en que conocerán las medidas cautelares que pesarán en su contra.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?